

Die Rolle von Migrantinnen und Migranten in der Arbeiterklasse

**Donnerstag, 26.03.2020 um 18:00 Uhr
Siegerlandhalle, Atriumsaal**

DIE LINKE hat das Ziel eine Partei zu sein, die die Interessen der Arbeiterklasse nicht nur vertritt, sondern diese auch organisiert. Insbesondere mit dem Blick auf die abgehängtesten Teile der Klasse, nämlich Migrantinnen und Migranten, gibt es allerdings noch Aufholbedarf. Wir wollen mit

Jules El-Khatib

stv. Landessprecher DIE LINKE. NRW

und

Fotis Matentzoglou

Mitglied des Landesvorstands DIE LINKE. NRW

darüber reden, welche Rolle Migrantinnen und Migranten in der Arbeiterklasse haben, warum wir sie organisieren sollten und wie wir dies schaffen.